

# Appel de personnalités musulmanes libanaises contre l'Émirat islamique

A l'initiative de Mohammed Sammak, secrétaire général du Comité libanais du dialogue islamo-chrétien, plusieurs personnalités musulmanes, à la fois sunnites, chiites et druzes, lancent un appel à dissocier l'Émirat islamique de l'islam.

RÉSEAU VOLTAIRE | BEYROUTH (LIBAN) | 6 SEPTEMBRE 2014



Daesh en train d'égorger un soldat

**L**es chrétiens sont victimes, dans certains pays arabes, notamment en Syrie et en Irak, d'une campagne de persécution sans précédent dans l'histoire des sociétés arabes.

Le déracinement des chrétiens de leurs villes et villages, fruit de cette répression, ainsi que la confiscation de leurs maisons et de leurs biens, privés et publics, et la violation du sanctuaire de leurs églises et de leurs monastères constituent des crimes contre l'humanité, la religion et la nation.

Ces crimes barbares et tragiques au nom de l'islam constituent

une atteinte à l'islam. C'est pourquoi nous, musulmans signataires, avons estimé que notre devoir humain, national et religieux nous impose de souligner ce qui suit :

Nous condamnons à haute voix et avec les mots les plus fermes ces crimes, leurs auteurs, ceux qui y incitent et ceux qui les exploitent.

Nous appelons l'ensemble des autorités religieuses islamiques dans le monde arabe à prendre l'initiative de libérer l'islam des forces obscures qui l'ont spolié et qui n'ont rien à voir avec les enseignements et l'esprit de cette religion.

Nous appelons les gouvernements arabes à assumer leurs responsabilités morales et constitutionnelles vis-à-vis des citoyens innocents agressés, dont les sanctuaires ont été violés et les biens spoliés par des forces perverses et vandales qui n'ont rien à voir avec l'humanité et la religion.

Nous appelons les associations de la société civile à prendre l'initiative d'offrir des aides humanitaires à nos frères chrétiens agressés, en attendant la libération de leurs villes et villages de la poigne des sauvages de Daech (Émirat islamique) et la restitution de leurs biens.

Nous appelons les gouvernements des pays amis à ne pas faciliter l'émigration de nos frères chrétiens opprimés. Si nous apprécions l'aide morale et humanitaire qui leur est offerte, nous estimons que ce qui est requis, c'est de frapper d'une main de fer les agresseurs et non pas les aider à réaliser leurs objectifs en déchirant le tissu des sociétés arabes plurielles.

Nous appelons l'Organisation de la coopération islamique et la Ligue arabe à coordonner avec l'Onu et le Conseil de sécurité pour une initiative internationale commune qui ferait face à ce phénomène terroriste dangereux, qui constitue une menace à la sécurité et la paix internationales.

En tant que musulmans signataires, nous considérons que les prétentions de Daech à défendre l'islam sont la pire des atteintes adressées à l'islam même. Il s'agit du pire danger auquel il est confronté depuis le début du XXI<sup>e</sup> siècle.

Nous considérons également que les agressions contre nos parents et nos frères chrétiens constituent une agression contre nous. Les violations des sanctuaires de leurs églises sont une violation de nos mosquées.

Chrétiens et musulmans en Orient ont créé une culture unique. Ils sont capables de fonder leur avenir ensemble en accompagnant la civilisation humaine, avec toutes ses valeurs et sa moralité.

Signataires :

Le président de la Chambre libanaise Nabih Berry,  
l'ancien président de la Chambre libanaise Hussein Husseini,  
le ministre libanais de l'Intérieur Nouhad Machnouk,  
la présidente de la Fondation Moussa Sadr Rabab Sadr,  
le directeur général de Dar el-Aytam Khaled Kabbani,  
le secrétaire général des Makassed Amine Daouk,  
le vice-président du Conseil supérieur islamique chérié Omar Miskawi,  
les députés libanais Marwan Hamadé, Bahia Hariri, Assem Araji, Jamal Jarrah, Amine Wehbé, Ziad Kadri, Khaled Daher, Mouïñ Merhebi, Samir Jisr, Mohammad Kabbara, Ahmad Fatfat, Kazem Kheir, Kassem Abdel Aziz, Ammar Houry, Mohammad Kabbani, Ghazi Youssef, Mohammad Hajjar, Abbas Hachem, Hani Kobeyssi, Ali Fayad, Ali Khreiss, Kassem Hachem, Walid Succariyé, Ali Mokdad, Nawar Sahili, Abdel Magid Saleh, Ali Bazzi, Yassine Jaber, Bilal Farhat, Ali Ammar,  
le directeur général de la Chambre Ali Hamad,  
ainsi que MM. Fouad Makhzoumi, Mohammad Baalbacki, Radwan el-Sayed, Tarek Ziadé, Abbas Halabi, Adnane Halabi, Hamadé Hamadé, Mazen Chérif Fayad, Nazih Hassan Zayour, Rami Rayess, Bachir Abou Akar, Camille Saredine, Nizar el-Baradihi, Nach'at Hilal, Mohammad Hussein Chamseddine, Fouad Chbaklo, Adnane Mroué, Salwa Baassiri, Hussein Yatim, Mona Fayad, Hicham Nachabé, Bassam Barghout, Bassam Baassiri, Mounir Doueidi, Maha Majzoub, Bouchra Haffar, Randa Daouk, Youssef Bazzi, Rima Jaradi, Alia Mansour, Hatem Chahine, Nada Majzoub Agha, Mohammad Doueidi, Jihad Saleh Haïdar, Hicham Debsi, Tammam Naccache, Mohammad Mekdachi, Youssef Salam et Hassan Charif.

---

Source : « Appel de personnalités musulmanes libanaises contre l'Émirat islamique », *Réseau Voltaire*, 6 septembre 2014, [www.voltairenet.org/article185210.html](http://www.voltairenet.org/article185210.html)